Christlich Demokratische Union Stadtverband Maulbronn



Erhard Knittel - Vorsitzender -

D-75433 Maulbronn, den 22. Dezember 2007 Schafhof 26, **2** 07043/920629: Fax: 07043/920639 E-Mail: stadtverband@cdu-maulbronn.de erhard.knittel@cdu-maulbronn.de Homepage: www.cdu-maulbronn.de

an alle Mitglieder und Freunde der CDU Maulbronn, Schmie und Zaisersweiher Sowie an die von uns betreuten Mitglieder in Sternenfels und Ötisheim

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde.

2007 - ein Jahr mit einem wirtschaftlichen Aufschwung!?

Jedenfalls wurde uns dies immer wieder mitgeteilt. Sicherlich stimmt dies in vielerlei Hinsicht. Aber andererseits haben wir alle mit – mehr oder weniger – gestiegenen Ausgaben umzugehen. Für einen Bereich konnten wir beim Neujahrsempfang, am 28.01.2007, das zu diesem Zeitpunkt



für die Technik zuständige ENBW-Vorstandsmitglied, Prof. Dr.-Ing. **Thomas Hartkopf** (linkes Bild Mitte - im Gespräch mit Wolfgang Mößner, MIT), mit seinen Ausführungen zu Energiefragen im Kongresszentrum Pforzheim (CCP) erleben. Nach der Begrüßung, durch den CDU-Kreisvorsitzenden, MdL

Stefan Mappus, im voll besetzten Saal (Bild rechts), setzte sich Prof. Hartkopf in seinem Vortrag für eine Neuausrichtung der "Energie Baden-Württemberg AG" (ENBW) - auch für den Ausbau von Kernenergie - ein.



Thomas Hartkopf verließ allerdings am 8. Februar 2007 das Unternehmen auf eigenen Wunsch.

Beim Kreisparteitag unserer CDU, am 9. März 2007, im Ameliussaal der Kirnbachhalle in Niefern-



Öschelbronn, wurde MdL **Stefan Mappus** (siehe Bild v.l. MdB Gunther Krichbaum, MdL Stefan Mappus, MdB Annette Widmann-Mauz, Christine Stavenhagen) wieder in seinem Amt als

Kreisvorsitzender bestätigt. Seine Stellvertreter wurden Christine Stavenhagen, Martin Gegen-

heimer und Horst Pieper. Als Beisitzer wurden von den Maulbronnern (Bild rechts), Dr. Jochen Birkle und Erhard Knittel (wieder) gewählt. In



seiner Ansprache ging Stefan Mappus auf die Grundwerte der CDU ein und machte deutlich, dass

man Egoismen und einer Entsolidarisierung entgegentreten müsse. Genau so gelte, dass die Ehe kein Auslaufmodell sei. Die als Gesundheitsexpertin anwesende CDU-Bundestagsabgeordnete



Annette Widmann-Mauz (links) versuchte in ihrem Vortrag, die von der großen Koalition beschlossene Gesundheitsreform - bei der es um mehr Verantwortung in einem Solidarsystem ginge - den Anwesenden näher zu bringen.

Unser "Highlight" im Maulbronner Raum war natürlich unsere "CDU-Hocketse", am 15. Juli dieses

"Hochsommertages". Es war eine tolle Sache, mit viel Engagement unserer



(Vorstands-)Mitglieder und Kuchen, wurden bereit ge-



Freunde. Jede Menge stellt, Steaks und



Würste gebraten. Auch unser Bundestagsabgeordneter, Gunther Krich-



baum, war da (siehe Bild rechts – 2. v.r.). Und dies alles für einen guten Zweck: am 9. August 2007 konnten **dreihundert Euro** als Ergebnis dieser Veranstaltung dem Altenpflege-Förderverein übergeben werden (Bild links).

Bei unserer letzten Vorstandssitzung - am Nikolaustag - hat sich herausgestellt, dass bestimmte Themen (auch kommunalpolitische) in der Öffentlichkeit immer größere Bedeutung erlangen. Wir - das sind unsere gesamten CDU-Gremien – sind auf die Mitwirkung der Bürgerschaft angewiesen. Sie sieht vielfach Probleme, die von den Verantwortlichen als solche gar nicht erkannt werden. Manche Idee daraus könnte so in gemeinsamer Arbeit umgesetzt werden.

Deswegen wurden folgende Beschlüsse gefasst: nächstes Jahr (2008) wollen wir zuerst, am Freitag, 22.02.2008, eine Mitgliederversammlung mit Neuwahlen des gesamten Vorstandes und am Freitag, 11.04.2008, eine Veranstaltung mit MdB **Gunther Krichbaum** abhalten. Außerdem planen wir im Laufe des Jahres wieder eine kommunalpolitische Veranstaltung. Schließlich haben wir alle (u.a. auch in Maulbronn, Schmie, Zaisersweiher, Sternenfels, Diefenbach, Ötisheim, Corres, Erlenbach und Schönenberg) im Jahre 2009 wieder drei Wahlen (Europawahl, Kommunalwahl und eine Bundestagswahl) zu "bestehen"...



Werbung für unsere Sache ist wichtig. Deswegen liegt zur Weitergabe unsere **Imagebroschüre** bei.



Nun sage ich zum Ende dieses Jahres meinen besonderen Dank an alle Mitstreiter, die sich als Helfer, Spender oder Gönner bei der CDU eingebracht haben. Allen, Ihnen, Dir, Euch, Deiner, Eurer Familie, Freunde und Bekannte...



wünschen

Vorsitzender: Erhard Knittel * **Stellvertreter:** Dr. Jochen Birkle, Roland Evers, Marita Heugel

Schatzmeister: Harald Schwender * Schriftführer: Thomas Sturm

Besuchen Sie auch unsere Homepage:

www.cdu-maulbronn.de

Sie finden dort viele Bilder und Infos – auch dieses Schreiben...